

SFZ – Schöllnach – Osterhofen „On Ice“

Mit Beginn der Olympischen Winterspiele waren am Montag, den 09. Februar 2026, auch die Schülerinnen und Schüler des Sonderpädagogischen Förderzentrums Schöllnach – Osterhofen im Wintersport aktiv. Schon fast zu einem fixen Termin im Februar geworden, nutzt die Schulfamilie die Möglichkeiten der Eishalle in Deggendorf und geht standortübergreifend zum Eislaufen. Lehrer und Schüler übten das Bewegen auf dem Eis. Neben Anfängern, die ihre ersten Schritte auf dem rutschigen Untergrund machten, hatten auch viele geübte und erfahrene Eisläufer enormen Spaß durch gemeinschaftliche Erlebnisse auf dem Eis. Sportliche Aktivitäten in der Gemeinschaft zu erleben, das stärkt den Zusammenhalt und das Miteinander in der Schule. Die unübersehbare Freude der aktiven Schüler und Lehrer zeigt die Bedeutung des Sports für jeden Einzelnen und sollte deshalb auch in Zukunft ein fester Termin im Schulkalender bleiben. Ein besonderer Dank gilt dem Organisationsteam unter der Leitung von Julia Stangl, die dieses Sportevent organisiert hat.



Text: Thomas Herzer

Fotos:

